
FDP Rodenbach

NÄTÜRLICH, DEMOKRATISCH, LIBERAL UND FREI – SIND SIE DABEI?

20.01.2021

FDP RODENBACH STARTET WAHLKAMPF FÜR DIE KOMMUNALWAHL AM 14. MÄRZ 2021

Liebe Rodenbacherinnen und Rodenbacher,

die FDP-Fraktion hat im Zusammenhang mit der Kommunalwahl bereits am 01. November 2020 ihr Wahlprogramm veröffentlicht (zu finden unter www.fdp-rodenbach.de) und startet mit frischen Ideen und dem Slogan „Natürlich, demokratisch, liberal und frei – Sind Sie dabei?“ in den Wahlkampf. In diesem Zusammenhang haben wir die Wahlprogramme der anderen Parteien gründlich studiert. Was ist uns dabei aufgefallen?

Das Wahlprogramm der **SPD** unterscheidet sich kaum von dem Programm zur letzten Wahl im Jahr 2016. Es bleibt also alles beim Alten?

Ausgesprochen ambitioniert hingegen finden wir das Wahlprogramm der **CDU**. Denn dieses liest sich eher, als wäre es für eine Großstadt entworfen worden. Einzelne Punkte wie zum Beispiel die Erstellung eines Konzeptes zum Thema „Smart Traffic zur digitalen Steuerung von Verkehrsströmen unter Nutzung entsprechender Sensoren“ passen doch eher zu einer Stadt wie Berlin oder Singapur, nicht aber zu Sim City Rodenbach.

Und das Programm der Rodenbacher **Grünen**, die nach langer Zeit auch mal wieder zur Wahl antreten, ist unserer Meinung nach eher eine „Wünsch-Dir-Was“ Liste. Auch fanden wir im Programm der Grünen keine Informationen, wie diese grünen Ideen denn umgesetzt und bezahlt werden sollen, dafür aber wieder die üblichen Bestrebungen, das Ein oder Andere verbieten zu wollen. Die Freien Demokraten möchten keine Verbote – wir bevorzugen, Veränderungen durch Aufklärung und Eigeninitiative herbeizuführen.

Sie denken jetzt vermutlich, dass alle Parteien inklusive der FDP, ja nur mit Wasser kochen. Das stimmt in gewisser Weise, aber verfolgt man die Aktivitäten der Grünen und der CDU in Rodenbach, so kann man feststellen, dass dort hin und wieder versucht wird, mit heißer Luft zu kochen.

Der FDP ist es schon immer sehr wichtig gewesen, dass alle Menschen maximale Freiheitsgrade genießen können, aber eben ohne dabei andere mit den eigenen Handlungen in ihrer Freiheit einzuschränken. Auch eine ausgewogene und soziale Wirtschaftspolitik wollen wir Liberale weiterverfolgen und dabei übernehmen wir auch gerne Verantwortung für Mensch und Natur.

Der FDP-Rodenbach wäre sehr daran gelegen, die Mehrheitsverhältnisse in der Gemeindevorvertretung zu verändern, denn leider hat die SPD ja (noch) die absolute Mehrheit im Parlament. Wir sind dennoch zuversichtlich und hoffen, dass es nach der Kommunalwahl zukünftig andere Mehrheiten in Rodenbach geben könnte.

Die FDP-Fraktion möchte gerne weiterhin zum Wohle der Gemeinde Rodenbach beitragen und gemeinsam mit den Fraktionen der anderen demokratischen Parteien in konstruktiver Art und Weise die gemeinsame Zukunft in Rodenbach mitgestalten.

Helfen Sie uns bitte mit Ihren Stimmen dabei und sorgen Sie dafür, dass die Stimmverteilung unter den Parteien ausgeglichener wird. Die absolute Mehrheit der Genossen in Rodenbach sollte in die Geschichtsbücher wandern.

Diesbezüglich bitten wir Sie, unser höchstes Gut – die Demokratie – zu stärken. Gehen Sie am 14. März 2021 bitte zur Wahl bzw. nutzen Sie die Briefwahl. Gerade wenn Ihnen die Freiheit und eine liberale Zukunft auch hier in Rodenbach wichtig sind, würden wir uns sehr über Ihre 31 Stimmen für die Bewerberinnen und Bewerber auf dem Wahlvorschlag der FDP-Rodenbach freuen. Im Gegenzug dafür versprechen wir Ihnen, uns nach bestem Wissen und Gewissen in gewohnter liberaler und freiheitlicher Art und Weise für Sie in der Gemeindevorvertretung einzusetzen.

Für die FDP Rodenbach

Michael Kempf



FDP Rodenbach